

## RED COMPARTIDA

### SE DEFIENDE EL IECM

**P**ese a los dimes y diretes en torno al trabajo del IECM, sólo es cuestión de tiempo, probablemente una semana más -como ha ocurrido en el pasado-, para que todos se den cuenta de que las consejeras y consejeros tomaron decisiones basados en las aritméticas derivadas de las leyes y sin presiones. No podría ser de otra forma, con sesiones públicas en las que cualquiera puede escuchar las argumentaciones jurídicas. Que a algunos no les gusten o convengan las decisiones, ya es otra cosa; y eso de que se crea que hay una sobre-representación, pues tiene que ver con un proyecto político y no con las votaciones. No todos los plurinominales son de Morena, son del PT y del PVEM, si votan juntos, pues ya es otra cosa, pero según el IECM esa no es su responsabilidad.

**D**esde la alianza opositora, ya existe el temor de que no dejen gobernar a la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc, quien iniciará su gestión con dos frentes abiertos; la carpeta de investigación sobre el atentado que sufrió el 11 de mayo durante su campaña y que, de ser víctima de feminicidio, podría pasar a presunta responsable por un "autoatentado" y, la impugnación por parte de Morena para arrebatarle la alcaldía. Especulan que serán tres años de gobierno complicados para Alessandra, incluso si continúa victoriosa, ya que preparan la artillería para procurar tropiezos en su gobierno, que les permita una ventaja en el siguiente proceso electoral y, con ello, recuperar la Cuauhtémoc.

**P**or cierto, las inconsistencias en la carpeta de investigación del caso por el atentado a Rojo de la Vega por parte de la SSC y la FGI han dejado mal parada a las autoridades, pues la activista les ha señalado las fallas en sus redes sociales, poniendo en duda su trabajo, y por su puesto su credibilidad. Lo más grave es que los acusa de utilizar la justicia para fines políticos del partido en el poder (Morena) y de la familia Monreal. Ojalá y esto no les pase a los miles de vecinos de la Cdmx que tienen que visitar esas dependencias, dice; luego por eso los castigan con votos en contra.

**O**iga, y si usted es amigo de Antonio Pérez Garibay, mejor conocido como el papá de Checo Pérez, dele una calurosa felicitación porque a partir del 1 de octubre él va a ser el nuevo titular de la Secretaría de Turismo federal por invitación directa de Claudia Sheinbaum. Pérez Garibay se asumió como un amigo personal del presidente López Obrador y con eso intentó obtener la candidatura de Morena al gobierno de Jalisco, no lo logró y se quedó a trabajar en la campaña presidencial y en servir de enlace con sectores como el empre-

sarial. Hoy se dice que está cerca de Sheinbaum y por eso termina en una dependencia que a él le interesaba.

**D**esde Sonora nos comentan que el ánimo y humor del gobernador, se encuentra muy bien. Y es que nos cuentan que la 4T y el trabajo realizado en aquella entidad dieron los resultados que esperaban: carro completo para Morena en las elecciones. Nos confían que en la próxima visita que realizará el Presidente, todavía no se va a despedir, pero le va a pedir a Alfonso que trabaje muy de cerca con la Presidenta Electa Claudia Sheinbaum, quien por cierto, ya dijo que seguirá apoyando el Plan Sonora con lo cual, aquella entidad seguirá creciendo para beneficio de todos los sonorenses.

**A** quien no le calienta ni el sol es a Marco Cortés, quien desde ayer ha tenido que poner su mejor cara a todas las confesiones que Max Cortazar y Xóchitl Gálvez han hecho. Nos cuentan que dentro del Consejo Nacional de Acción Nacional sí hay un ánimo de cambio, ya que quieren que el presidente del partido deje la dirección del mismo y vengán nuevos aires a tratar de recomponer algo para el 2027. Nos confiesan que hay muchos animosos, pero que en realidad, nadie quiere quedar, como quien dice, para salir en la foto. Ojo con este asunto, nadie quiere pagar la cuenta de la fiesta y es que Acción Nacional necesita recomponer el rumbo o seguirá perdiendo adeptos y votos.

